

L'OEIL DU CRIME

RODOLPHE ARCHIBALD REISS (1875-1929), fondateur de l'Institut de police scientifique de l'UNIL, actuelle École des sciences criminelles, a grandement contribué au développement de sa discipline. Soucieux de la pérennité de son œuvre, il l'a soigneusement documentée et a laissé à l'Université de Lausanne un patrimoine de plus de 8000 plaques photographiques sur verre. Elles font l'objet d'un ambitieux projet de restauration et de mise à disposition mené par UNIRIS, le Service des archives de l'Université, et ses partenaires académiques.

Plus d'informations sur www.unil.ch/uniris

Unil

UNIL | Université de Lausanne

UNIRIS - Ressources

Informationnelles et archives

